Madres de Detenidos en Argentina Piden Intervenga la CELAM

PUEBLA, Mexico, 29 de enero (AFP). — Madres de detenidos desaparecidos en Argentina pidieron hoy aquí a los obispos latinoamericanos que soliciten a las autoridades de ese país que "cesen la violación de los Derechos Humanos".

Una delegación de madres de detenidos y desaparecidos entregó un documento al cardenal brasileño Aloisio Lors-

Pasa a la pagina 4

cheider, copresidente de la

Tercera Conferencia Ge-

neral del Episcopado

Latinoamericano,

aqui.

30-4-79

Madres de Detenidos en Argentina

informando a sus familias sobre su situación", y que "los someta a proceso si cabe, y los libere si no existe acusación concreta

contra ellos".

La petición reclama también que la Conferencia Episcopal pida a las autoridades argentinas que "fundamentalmente den solución al problema de los detenidos y desaparecidos,

reunida

Piden además que la conferencia demande al Papa que "intervenga de manera directa ante el gobierno argentino con el

propósito señalado".

Asimismo solicitan que la Tercera Conferencia General "disponga que en todos los países latinoamericanos, y por tanto también en Argentina, ios episcopados nacionales organicen servicios de protección y asistencia a los perseguidores y sus familias".

Viene de la 1a. Página